

LEER
ONLINE

Los vocales del CGPJ siguen sin lograr un pacto para designar a los candidatos al Constitucional

Los negociadores de los grupos conservador y progresista del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) han vuelto a reunirse hoy para intentar llegar a un acuerdo sobre la renovación del Tribunal Constitucional. Al igual que en las otras dos ocasiones en que se han reunido a tal efecto, **el encuentro se ha cerrado sin que haya un pacto sobre los candidatos al tribunal de garantías que deben ser designados por el CGPJ.**

En el Pleno de la semana pasada se acordó que, si llegaba hoy a un acuerdo, mañana sería convocado un pleno para designar a los candidatos. En caso contrario, **el próximo día 13 se convocaría otro pleno** para que los miembros de la comisión negociadora diesen cuenta de los avances en las conversaciones ante sus compañeros o efectuaran los nombramientos. Al no haberse registrado hoy avances, el pleno de mañana 6 de octubre está totalmente descartado y tal como están las cosas **habrá que ver qué pade con el del día 13.**

En la reunión de hoy, los representantes del bloque conservador, **Carmen Llombart y José Antonio Balletero**, han transmitido a los representantes del grupo progresista, **Roser Bach, Álvaro Cuesta y Rafael Mozo**, que no encuentran candidatos para proponer.

Reunión del Pleno del CGPJ. (Foto: CGPJ)

Esto no ha sentado nada bien al **bloque progresista, que ha emitido un comunicado** en el que asegu ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |